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Introducción

Enfoque amor

Mis queridos, os lo agradezco de todo corazón por todo el
Feedback que he recibido del primer libro. Es tan
maravilloso escuchar que el mundo de los ángeles está
conquistando vuestros corazones y, que ilumina y cura las
situaciones de vuestra vida. Tantos me habéis dado un
pequeño Feedback y esto me conmueve profundamente,
por todo el amor que ya ha sido repartido con la primera
parte del libro.

Simplemente creo, que el amor es la fuerza más grande que
existe. Deberíamos concentrarnos a diario en esta única e
increíble fuerza. Si enfocamos amor, dirigimos nuestra
energía en gratitud, en soluciones y en lo bueno de nosotros
mismos y de otros.

Los ángeles nos dan amor incondicional. ¡Enseguida! Es
decir, cuando llamamos a los ángeles, y en nuestro interior
damos un pasito hacia el lado para así dejar sitio, y es
entonces cuando estos ayudantes llenos de luz pueden dar
todo lo mejor. De repente, llega el punto de inflexión, aún
puede fluir más amor y luego empieza la curación. Podemos
cambiar patrones predefinidos, nuestro pensamiento se
vuelve más libre, y ¡cambiamos! ¡Con amor podemos sacar
lo mejor de nosotros mismos y de los demás!

No importa en que situación os encontréis, vosotros tenéis
en todo momento el libre albedrío de cambiar algo. ¡Hoy,
ahora! Esta libre voluntad nos fue concedida directamente
de dios con el alma. Por lo tanto, ¡nunca es tarde para dejar



entrar más amor en nuestras vidas, o para reenfocarnos y
cambiar las cosas para mejor! Solo tenemos que decidirnos
y después llamar a los ángeles. Me gustaría volver a hacer
una breve explicación.

Ángeles, arcángeles, diosas, avatares, maestros que han
ascendido; todos estos seres llenos de luz son mensajeros
directos de dios. Dios tiene muchos ayudantes para el
Universo tan grande, y nosotros les podemos pedir ayuda.
Ellos son pura luz divina y así es como podemos
configurarnos a la luz, el amor y la alegría con nuestra
consciencia y con toda nuestra existencia, ¡incluso en las
situaciones más complicadas!

A través de su obrar, nos exponemos automáticamente a la
fuente divina y, a través de estas fuerzas superiores, un
accidente puede en gran medida debilitarse de inmediato,
el karma puede ser resuelto por completo y los viejos
enredos se deshacen. La verdad es que, el problema se
resuelve y todo se vuelve más fácil y agradable. Es tan
maravilloso trabajar con todos estos seres, dejarlos entrar
en nuestras vidas y en nuestros corazones, y conectarnos
con la verdadera fuente de luz de nuestra existencia. Cada
uno de nosotros es un perfecto y hermoso ser. Nosotros
somos tan fuertes, pero lamentablemente en los momentos
más difíciles lo olvidamos. Ya que entonces solo vemos la
montaña gigante que se encuentra delante nuestra. Nos
enfocamos en el problema, y luego se vuelve tan grande
que piensas que nunca podrás enfrentarlo. ¡La gran droga
de nuestro tiempo es para mí el problema!

Sí, el problema atrae a tanta gente bajo su hechizo que
luego no se puede escapar de él.

Y aquí hay que decir: “¡Stop!” Justo aquí tenemos que
llamar a los ángeles, reenfocarnos y decirnos a nosotros



mismos: “¿Qué es lo más pequeño que puedo hacer ahora?
¿Cuál es la pequeña solución que tengo a mi disposición
ahora mismo?” No empieces por lo más grande, por lo más
difícil, eso es imposible y te quitará inmediatamente el
coraje. Entonces, pregúntese realmente: “Cuál es el paso
más pequeño que puedo dar ahora mismo?” Y luego ¡hazlo!
Eso quita la presión, porque comienza con los más
pequeños, pero esto abrirá puertas inesperadas, y energía
positiva fluirá, y sobre todo recuperarás tu propio poder.
Además este pequeño paso da como resultado otro
pequeño paso y luego otro. Antes de que se dé cuenta, ya
habrá andado gran parte del camino. Con nueva fuerza,
coraje, poder propio y la ayuda de todos estos seres. Confíe
inmediatamente, en que los ángeles y Dios tienen una
solución maravillosa para usted. Haga lo que pueda en este
momento, para así darles espacio a los ángeles para ayudar
y deje que Dios se encargue del resto. Y estará rodeado de
aún más amor.



Mi Historia

Me preguntan una y otra vez, por qué hago esto, qué hago,
y eso ya desde que tenia 14 años. ¿Por qué? ¿Qué te hizo
querer ser una bendición para las personas tan pronto, para
ayudar a sanar sus corazones, a sacar lo mejor de ellas y a
serlo?

Hasta ahora muy pocas veces he contado mi historia,
porque durante mucho tiempo me sentía culpable, me
avergonzaba y, para ser honesta, lo encontraba terrible lo
que me pasó. Pero hoy sé, que ¡eso es lo que me ha hecho
ser exactamente la persona que soy actualmente!

En mi infancia me empujó a un agujero negro, lleno de
soledad, lleno de inutilidad y a menudo me quedaba allí,
pidiéndole a Dios que me dejara morir de una vez por todas.
Hoy puedo ver y estoy convencida que esto sacó a relucir
mi clarividencia, porque con ello pude protegerme un poco,
podía ver a los ángeles, que me mantenían con vida y a
través de ellos encontré mi camino y finalmente me
mostraron: ¡Tú, Nadine, eres amor, eres tanto amor y ni
siquiera esta situación ha podido romper tu amor! ¡Soy
amor y vivo este todos los días y nadie me lo puede quitar!

Ahora aquí mi historia: Cuando era niña, mi hermana y yo
fuimos abusadas sexualmente por mi padre durante años, y
eso es lo más duro que le puede pasar a una niña. El miedo,
el pánico, de que eso pueda volver a ocurrir, el sentimiento
de estar a merced, el sentimiento de culpa hasta el punto
de callar, llega el punto en que estás tranquilo, una parte de
ti se ha desconectado y aguantas, porque ¡no hay
escapatoria!



Vengo de una familia buena y acomodada, y tal vez eso fue
la peor prisión.

Cara al exterior éramos perfectos, que eso pasara y que
realmente nos golpearan hasta que estuviéramos en el
suelo, nadie lo sabía, y ¿quién iba a creer eso?

Me gustaría saber a cuántas niñas les ha pasado y les
pasa cada día eso.

Con eso se arrebata todo valor y dignidad, y es una
intromisión en el chacra de los pies. Te rompe el
fundamento sobre el cual deberías estar.

Sentirse bienvenido, el amor, el valor y la confianza
simplemente se destruyen.

Simplemente porque alguien tiene poder sobre ti y se
aprovecha de ese poder.

¿En quién y en qué debería seguir confiando?

En mi propia casa, en casa, donde debería abundar la
protección y el amor, aquí es exactamente donde se
encontraba el enemigo y yo no podía hacer nada. Era un
estrés constante, una lucha constante por sobrevivir, ¡sin
posibilidad de ganar!

Ya solo con ver que mi padre estaba en casa, ¡me sentía
mal!

A través de mi clarividencia, con el tiempo pude reconocer
que cuando en su Aura tenía un determinado rojo, debía
tener cuidado. Luego traté de esconderme debajo de la
cama, no dormir o acostarme en la cama con mi hermana y
luego con mi hermano pequeño.

Mi corazón ya estaba roto, ¡antes de los tres años!
Solo trataba de sobrevivir. Intentar sobrevivir cada día,

pero hubo un momento muy decisivo, un momento en el
que decidí que nadie me conseguirá romper ni destruir. Yo
soy el amor y solo daré amor.

Todavía lo veo delante mía como si hubiera pasado hoy.
Mi hermana ya estaba en el suelo, acurrucada. Ella



simplemente se quedó allí tratando de protegerse de alguna
manera. Traté de protegerla y alejar a mi padre, ¡pero él me
hizo hacia un lado! Y el simplemente la seguía golpeando.

¡Una y otra vez!
¡Ella tenía nueve años y yo ocho!
¡Solo pedía ayuda a los ángeles! Yo solo quería que

parara.
Yo quería que se fuera y nos dejara en paz. Como

entonces, todavía puedo sentir ahora, mientras lo escribo,
cómo la luz blanca de los ángeles me envolvió y también a
mi hermana; cómo este amor nos envolvió y en mí nació
una fuerza que sigue siendo hoy mi motor, ¡el amor! Yo soy
el amor, y no importa lo que hubiera sucedido en mi vida, y
ha habido mucho, ¡Siempre he sido amor y lo he cambiado
todo para mejor! ¡Siempre!

Vi toda la situación desde arriba, como desde una
perspectiva diferente, fuera de mi cuerpo, pero ¡en ese
momento supe que ayudaría a las personas a vivir desde el
corazón, a amar y a sacar lo mejor de sus vidas!

Amor, respeto, dignidad, valor, gratitud, luz, mostrar
compasión, vivir constantemente mejorando y pensar en
grande, eso es lo que quiero transmitir. Y eso fue lo que
decidí en ese entonces ... ese era mi trabajo, supe que en
ese momento y que mientras viva, ¡nadie a mi alrededor
debe sufrir, ser maltratado o golpeado!

¡Nunca! ¡Y finalmente soltó a mi hermana! La verdad es
que lo que pasó no se puede expresar con palabras, ¡pero
hoy sé que logré sacar lo mejor de mí!

Me he convertido en la mejor versión de mí misma y, a
pesar de todo eso, ¡he hecho de mi vida una obra maestra!

Vivo llena de amor y fuerza todos los días porque creo que
no importa lo que haya pasado o lo que pase, ¡Siempre
puede salir algo bueno! ¡Siempre!



Soy una ayudante que no quiso crear nuevo sufrimiento
del suyo propio, sino que quiso sanar y traer amor a la
tierra. ¡Y sigo haciéndolo hoy!

Les agradezco por haberme escuchado y espero que les dé
a todos un impulso inicial, que sin importar el qué, ¡todavía
podemos sacar lo mejor de nosotros mismos y convertirnos
en lo mejor que hay!

¡Haz de tu vida una obra maestra! ¡Muchas gracias!



Meditación

Los humanos estamos compuestos en un 80% de agua. Y yo
pienso que estamos formados por un 80% de energía y,
para mí, el otro 20% es el cuerpo efímero. Entonces, ¿por
qué aprendimos a concentrarnos solo en el cuerpo? ¿Por
qué la mayoría de la gente gasta toda su energía en el
cuerpo, en cosas externas?

Creo que es porque nos han convencido que era mucho
más importante. Pero no es verdad. Si somos un 80% de
energía, entonces todo se puede cambiar energéticamente.
Eso es exactamente lo que hacemos en el trabajo con los
ángeles.

Transforman la energía bloqueada en energía fluida. Los
ángeles disuelven las creencias negativas y nos ayudan a
formar otras nuevas. Todo en nosotros puede cambiar a algo
positivo. Es tan maravilloso, nos devuelve un enorme poder,
es decir, para ser poderosos y estar llenos de energía, y
para iniciar un cambio positivo e innovador en cualquier
momento.

Entonces, en este punto llego a la meditación. Sé que a
mucha gente no le gusta, pero la verdad que llega un
momento en el que no podemos huir de ello. La meditación
es la calma y la concentración profunda en nuestro
verdadero ser, es decir, en el 80% de la energía que hay en
nosotros. Y que a su vez nos conecta con la energía divina,
con los ángeles, que consisten en un 100% de energía. Nos
conecta con amor y alegría. Lo creamos en nosotros mismos
y dejamos de buscarlo desesperadamente afuera, ¡porque
entonces suele ser tan efímero como el cuerpo!

Encontramos todo esto en la paz, porque Dios y los
ángeles no son ruidosos ni gritan. Encontramos el contacto
más fuerte en nuestro ser interior, en la tranquilidad, eso es


